

Que importa la edad

Publicado por: Rubgy

Publicado el : 15-9-2012 22:38:41

Los ojos no se arrugan por ser viejo,
la risa primaveral colorea el futuro,
las flores iluminan tu rostro maduro,
los sueños turban el corazón gracejo.

La edad no significa sentirse muerto,
es disfrutar y compartir los abrazos,
revivir nostalgias, aferrar los lazos,
y sonreír las travesuras boquiabierto.

Decidir que el juego recién comienza,
sacar fuerzas de la joven alma lejana
para por nuevos sueños luchar mañana,
en el flamante amanecer sin vergüenza.

Las palabras nacen desde tu corazón,
conduciéndolas como poemas a tu boca
tallando la poesía con tu aguda broca
un rayo de tibio sol alumbra tu razón.

Una bella serenata a la luz de la luna,
compartir en el río de un mate el sabor,
juntos sentir trinar las aves al albor,
el aroma idolatrado que trae la laguna.

Mientras el tren cariñoso puedas abordar,
amiga mía, las hojas de ese tuyo cuadernillo
no afectarán de la edad el turbio brillo,
solo importarán nuestras ganas de andar.

[img

width=300]http://www.vanguardia.com.mx/XStatic/vanguardia/images/espanol/viejitos-amor.jpg[/img]